
玉本なるみ 
こんにちは 

です 

日本共産党市会議員 ＜議会報告＞ 

ホームページを開設しています。ぜひ、ご覧下さい。http://tamamoto-narumi.jp/ 

ア
ン
テ
ナ 

 
 
 

 

「西
陣
お
弁
当
オ
ー
ケ
ス
ト
ラ
」  

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

の
発
表
会 

  

京
都
こ
ど
も
文
化
会
館
小
ホ
ー
ル
で

開
催
さ
れ
た

「西
陣
お
弁
当
オ
ー
ケ
ス

ト
ラ
」
の
発
表
会
を
聴
き
に
伺
い
ま
し

た
。 

 

変
わ
っ
た
名
前
の
オ
ー
ケ
ス
ト
ラ
で

す
が
、
西
陣
を
拠
点
と
し
て
活
動
さ
れ

て
い
る
ア
マ
チ

ュ
ア
の
オ
ー
ケ
ス
ト
ラ

で
、
呼
び
や
す
さ
か
ら
つ
い
た
名
前
だ

そ
う
で
す
。
月

一
回
集
ま
り
練
習
し
て

い
る
そ
う
で
す
が
、
メ
ン
デ
ル
ス
ゾ
ー

ン
交
響
曲
第
３
番
イ
短
調

「
ス
コ
ッ
ト

ラ
ン
ド
」

「フ
ィ
ガ
ロ
の
結
婚
」
序
曲

と
い
う
大
曲
に
挑
ま
れ
ま
し
た
。
間
近

に
席
が
あ
り
、
聴
き
ご
た
え
が
あ
り
ま

し
た
。 

 

指
揮

者
が
、

大
阪
府

立
春
日

丘
高
校

吹
奏
楽

部
出
身

の
方

で
、

フ
ェ
イ

ス
ブ
ッ

ク
で
紹

介
が
あ
り
、
仕
事
が
入
っ
て
い
な
か
っ

た
の
で
、
聴
き
に
行
け
ま
し
た
。 

 

や

っ
ぱ
り
、
私
も
ま
た
ク
ラ
リ
ネ
ッ

ト
を
、
吹
き
た
い
な
～
と
思
っ
ち
ゃ
い

ま
す
～ 

連絡先：日本共産党北地区委員会  ☎075‐432‐3261         2015年２月①発行 

つぶやき： クアドラブレットオカリナ（4連） 写真は3オクターブの広

い音域のオカリナです。日本共産

党京都文化後援会主催の「花いっ

ぱい咲かそうコンサート』で演奏さ

れました。初めて、聴きましたが、

素晴らしい音色でした。文化、音楽

が楽しめる社会にしたいです！ 

 浜田.玉本事務所開きをしました。 

 事務所は新町北大路上がる西側です。 開所式のオープ

ンニングは和太鼓集団『遊』の有志の方が３人来てくだ

さって、素晴らしい演奏をしてくださいました。和太鼓つ

ながりとは言え、急な依頼でしたが、駆けつけて下さって

とっても嬉しかったです！ 

   

 

 

 

 

 

私の議席は市民の皆さんの命や、暮らしを守る議席。井坂

市会議員、浜田府会議員３人そろって、引き続き頑張る決

意を訴えました。 事務所は普段使われていない空き店舗で

すが、掃除をして、飾りつけをして、素敵な事務所になり

ました。ぜひ、近くにお越しの際はお立ち寄り下さい！ 

教育福祉委員会報告          （1月21日） 

 ◆保育園入所について 
 保育所入所のポイント制の導入について、質疑しました。保

護者の働く実態や、暮らしぶりが大変な中で、福祉事務所とし

ての柔軟な対応を今後も行うことができるのかを確認しました。  

 すでに、一斉面接では「ポイントをもとに、入所について厳し

いですね～」など言われている実態を紹介し、今回のやり方

で、よりポイントのつけ方が不透明にならないか懸念も述べ、

検証を行うよう求めました。 

 ◆伏見区の淀白鳥保育園分園の建設について 
 建物は、京阪電鉄の

高架下に京阪が建設

し、内装として、淀白鳥

保育園の法人が、京都

市から1210万円の補助

も受け運営を4月から実

施するというものです。 

 実際に建設現場も見

に行きましたが、いくら、

騒音測定したが問題な

いと説明されても、基礎

工事の中に高架の柱があり、0歳1歳の保育環境としてふさわ

しいのか。又、1月の予算提案の時には詳細知らされなかった

ことを指摘し、議会への丁寧な対応を求めました。 

◆「学校給食における「和食」の推進に係る取り組み方針（案）

については、アルマイトの食器をPEN樹脂

食器に更新していくことについて、長年取

り上げてきましたが、検討会義でもすべて

の委員が食器について発言があったそう

です。3年間で更新していくと答弁があり

ました。やっと長年の要求がいよいよ実現

することが明らかになりました！ 
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